

Opinión

Rosa Pesutic
Vukasovic



*Secretaria de Finanzas Regional Aysén
Partido Comunista de Chile*

Una coalición que se agranda

¿Qué duda cabe que el apoyo a la candidata Jeannete Jara va en aumento!

Todo comenzó cuando la candidata del Partido Comunista ganó ampliamente en las primarias. Allí, los partidos participantes PS; FA y FRVS, se alinearon tras la candidata como era el acuerdo inicial. Después de ese momento todo ha sido vertiginoso y luego de ver su desempeño en los distintos foros junto a los tres candidatos de derecha, resultó obvio que la única que ofrece garantías de hacer realidad un camino hacia el desarrollo con justicia social es ella.

Ha estado muy sólida en sus planteamientos y es capaz de abordar distintos temas con propuestas robustas, vitalizadoras y trabajadas con antecedentes. Y sin mentiras.

Aunque aún no se presenta el programa de gobierno consensuado con todos los partidos que la apoyan, ha sido enfática en afirmar que trabajará por lograr un país más justo, seguro y próspero para todas y todos.

Así por ejemplo, menciona que de ser elegida Presidente en el centro de sus esfuerzos estará el impulsar un crecimiento económico que posicione a Chile a la vanguardia de los mercados internacionales, mediante el desarrollo de sectores de exportación de alto valor agregado y contenido tecnológico, con crecimiento económico impulsado por la ciencia y la innovación.

Su propuesta de un salario vital de \$750.000 responde a la necesidad de ajustar el ingreso a las exigencias actuales. Para los candidatos de derecha esta propuesta es imposible de llevar a la práctica sin que la economía se venga abajo, o sea, que "arda Chile". Pero, la candidata Jara responde que se establecerá una escalera con pasos muy pequeños, de modo tal que el impacto sobre la economía sea controlado. Además, supone el apoyo a las pymes mediante mejoras o subsidios para que puedan sostener el salario, así, la circulación de dinero mejoraría el crecimiento económico.

Su compromiso, desde que fue Ministra del Trabajo, es seguir adelante con el "No más AFP", de eso no hay ninguna duda. No concibe que haya empresas, como las AFP, que lucren con el dinero de los trabajadores y entreguen pensiones de hambre. De allí su firme propósito de buscar alternativas al sistema de pensiones.

En el área de la salud su propuesta es fortalecer el sistema público, con una estrategia centrada en robustecer la red pública de salud como columna vertebral del sistema, con inversión directa en atención primaria, reducción de listas de espera y dignificación de los trabajadores sanitarios.

Cuando los partidos de la coalición consensuen un programa será posible hacer un análisis del mismo, por ahora la candidata insiste es que es necesario ponerse de acuerdo en lograr un crecimiento que llegue a la mesa de todos. Y, no retroceder en derechos ganados con tanto esfuerzo y en años de permanente lucha.

Los apoyos a la candidata Jara vienen de partidos políticos, de organizaciones gremiales, sindicales, sociales, de la población toda, porque ven en ella la posibilidad de salir del estancamiento de la productividad y la baja inversión, situaciones que frenan el desarrollo e insegurizan el futuro.

Entre los partidos que hasta el día de hoy han asegurado su respaldo a la candidata Jara están el Popular, Igualdad, Frente Amplio, Comunista, Socialista, Democracia Cristiana, Radical, Liberal, Partido por la Democracia, Acción Humanista, Federación Regionalista Verde y Social, Izquierda Cristiana. En total 12, porque solo unidos podremos avanzar hacia un Chile mejor.